
 

議員定数に関するアンケート調査へのご協力のお願い（案） 

 

日頃から飯塚市議会の議会運営にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。 

 本市議会では、令和５年６月議会において、全議員を委員とした「議員定数のあり方に関

する調査特別委員会」が設置され、議員定数のあり方について調査が行われています。 

 調査に当たり、広く市民の皆さまのご意見をお聴きするため、アンケート調査を実施させ

ていただくこととなりました。 

 調査の対象者につきましては、飯塚市にお住いの１８歳以上の方（令和５年 月 日で抽

出）から、無作為に３,０００名を選ばせていただき、アンケートへのご協力をお願いして

おります。 

 なお、アンケートは無記名とし、調査目的以外には使用せず、回答者の方々にご迷惑をお

かけすることは一切ございませんので、趣旨をご理解いただき、ご協力いただきますようお

願いいたします。 

 

令和５年 月 

飯塚市議会議長 江口 徹  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※アンケートが裏面にありますので、ご回答よろしくお願いいたします。 

 

 

●ご回答にあたっての注意事項について 

 

※ご回答は、封筒のあて名のご本人にご記入をお願いいたします。 

 

※ご記入いただいたアンケートは、同封の返信用封筒に入れ、無記名のまま切手を

貼らず、令和５年 月 日（ ）までにご投函ください。 

 

このアンケートのお問い合わせは、下記までお願いいたします。 

飯塚市議会事務局 

電話 0948-22-0214 

FAX  0948-28-1251

 



飯塚市議会の議員定数に関するアンケート 

  

以下の質問に対し、該当する番号１つに〇印(質問３を除く)又は意見等を記載してください。  

  

質問１：あなたの性別を教えてください。  

１．男性  ２．女性  ３．その他  

  

質問２：あなたの年齢を教えてください。  

１．１０代  ２．２０代  ３．３０代  ４. ４０ 代  ５．５０代  

６. ６０代  ７．７０代  ８．８０代  ９．９０ 代  １０．１００歳以上  

  

質問３：飯塚市議会の活動について、どこから情報を得たことがありますか。あてはまる

もの全てに○をつけてください。  

１．飯塚市議会だより（議会報）  ２．市議会ホームページ  ３．議員からの発信 

４．インターネット中継  ５．市議会の情報を得たことがない  

  

質問４：飯塚市議会の活動（市民意見を把握し市政に反映すること、行財政が適正に運営

されているか監視すること、政策を立案すること）に満足されていますか。  

１．満足  ２．やや満足  ３．不満  ４．やや不満  ５．わからない  

 

質問５：上記の選択肢を選んだ理由をご記入ください。 

 

 

 

 

 

質問６：飯塚市議会の議員定数（現在２８人）についてどう思われますか。  

１．増やした方がよい  ２．現状維持  ３．減らした方がよい  ４．わからない  

 

質問７：上記の選択肢を選んだ理由をご記入ください。 

 

 

 

 

アンケートへのご協力ありがとうございました。 


